

## Communiqué de Presse

Le jeudi 20 Octobre 2016, à Kankan, capitale Administrative de la Haute Guinée, située à plus de 600km de Conakry, la **Fondation Orange Guinée** a procédé à la remise de **kits numériques aux élèves de l'école primaire Anne Marie Jaouveh**.

Cette remise, 2ème du genre, s'inscrit dans le cadre de son programme « **Ecoles numériques** » visant garantir l'accès au numérique à tous, mais plus particulièrement **aux**

**enfants, élèves des cycles primaires et secondaires.**

Il se traduit donc par **un don de tablettes numériques, vidéos projecteurs et surtout de serveurs** dans lesquels des contenus pédagogiques sont chargés.

**Nul besoin d'une connexion internet pour apprendre à utiliser les écrans tactiles** et mieux, **naviguer** entre les différents contenus qui assurent ainsi à l'élève un apprentissage ludique, un accès à des bibliothèques de plus de **42.000 ouvrages** ; **des exercices de mathématiques, français..**

Les pensionnaires de l'école, ainsi que le corps enseignant avec à sa tête son Directeur, ont réservé un accueil des plus chaleureux à la délégation, témoignant par-là de leur reconnaissance mais aussi leur bonheur quant à cette attention à leur endroit.

**Les autorités locales**, notamment le **Maire de Kankan**, le **représentant du Préfet de Kankan**, **Directeur Préfectoral de l'Éducation**, le **Directeur Préfectoral de la jeunesse**, le **Président de l'APEAE** et aussi de nombreux parents d'élèves étaient aussi fortement mobilisés.

C'est donc dans une ambiance festive que le Président de la **Fondation Orange Guinée - Mr Eric Bouquillon-** prendra la parole, rappelant les **engagements de la Fondation Orange Guinée à œuvrer pour l'épanouissement des différentes couches sociales**, particulièrement celui des enfants. A sa suite, **M. Fabrice André, Directeur de la zone Afrique du groupe Orange**, dira toute sa fierté de prendre part à l'évènement ; il affirmera d'ailleurs que cela constitue un **apport considérable** dans le processus de formation des élèves du primaire, **balisant ainsi un avenir radieux pour la Guinée** et l'Afrique.

**Le Directeur de l'école remerciera la Fondation** et s'engagera à veiller scrupuleusement à la bonne utilisation des Kits numériques.

C'est à travers les mots de **Mlle Kourouma, une élève du primaire** que tous ceux présents ont pu – avec grande émotion- découvrir la joie des enfants mais aussi des

parents d'élèves et professeurs : **des mots simples prononcés au nom de ses camarades** ; des mots chargés d'**émotion** qui ont touché bien des personnes présentes ; les quelques yeux humides surpris ça et là le trahissaient..

Les remerciements des autorités locales puis la scénette des enfants -**un scénario sensibilisant les parents sur l'importance de scolariser les enfants** – ont été suivis de la remise symbolique des tablettes au Directeur de l'école, Mr Julien.

Enfin , avec gaité et bonne humeur, les volontaires de la Fondation ont procédé aux séances de démonstrations dans une des salles de classe, en présence des élèves et du corps enseignant et ce, pour le plus grand plaisir des tous.

Il faut noter que ce sont **les salariés d'Orange Guinée qui parrainent les écoles bénéficiaires de ces kits numériques**, en proposant des écoles dont ils ont été- bien souvent -des pensionnaires ou encore celles de leur ville ou village d'origine.

Le programme de remise se poursuivra dans les semaines à venir, précisément dans **la région forestière et en basse Guinée, avec pour objectif d'équiper, à la fin du programme, 30 écoles.**

